

<多治見空手道教室だより>

H 29. 11. 18

日本空手道連合会は昭和32年に発足し、今年60周年を迎えたので、11月3日に大阪なんばのスイスホテルで、60周年祝賀パーティーがあり300名が参加しました。

私も30年以上連合会に所属し、東海地区協議会が出来てからは、理事などをやっていたので愛知、静岡の先生と共に3名が地区感謝状と金一封を頂きました。

なんば界隈はホテルも満室で、全く予約できなかつたので、ネットでカプセルサウナに予約したのに、返信も無く取れないため、前日に動物園駅前にある新橋という、超安価な3畳1間の簡易旅館に予約して泊まりました。

4日の全国大会では、今年から審判を辞退して式典係として、入賞者に賞状やメダルなどを渡すため、開会式前から準備し、閉会式終了まで会場で試合を見ながらも、忙しく働きました。

今日のお便りは第55回連合会全国大会と第30回小滝苑文化祭について報告します。

記

1. 連合会全国大会 11/4(土) 大阪府立体育馆

多治見教室から今年の東海地区予選で入賞し、全国大会に参加したのは、浅井兄弟の丈一朗と健琉、中学3年女子組手の南と高校女子形の穂乃佳の4名だけでした。

1年男子形に出場の健琉は平安5段で1回戦は4-1で勝利したが、2回戦にベスト8でチャタンやった強敵と当たり1-4で敗退、4年男子形に出場の丈一朗は平安5段で2回戦・3回戦は4-1で勝利し、ベスト8はニーパイボで3-2で勝利し、準決勝もニーパイボでセイエンテンの相手に挑んだが、少しブレて1-4で負けたが3位に入賞しました。

高校生女子形に出場した穂乃佳は1回戦でバッサイで、3位になった強敵と当たり敗退し、中学3年女子組手に出場した船澤南は2回戦で敗退しました。

拳和会の入賞者は丈一朗の他も全部形で、宣誓をやった和也宗家が壮年男子1部形で優勝し、2年男子の関山君も優勝、準優勝は6年男子の師玉君、中学女子の堀場さん、高校女子の荒堀さん、成年男子の年代君の7人でした。



健琉平安5段



丈一朗2回戦

丈一朗3回戦



丈一朗準々決勝



丈一朗準決勝



穂乃佳1回戦

南2回戦上ツ

2. 空手教室アップルケーキ作り 11/10(金) 桜ヶ丘公民館調理室

小滝苑文化祭に合わせてアップルケーキを作つて、日頃お世話になっている陶生苑に寄付して来ましたが、昨年から文化祭での販売はやめて、教室の演武会のための販売と陶生苑への寄付のために作っています。

今年は金曜日しか調理室が取れなかつたので、仕事の都合でアップルケーキ作りに参加して頂ける方が少なく心配していましたが、当日参加できない方には、リンゴをクシ切りにして砂糖とレモン汁で煮込んだプレザーブを作つて貰い、当日は男性は青島、梶田、女性は前田、柴田、磯村、服部、大竹、灰塚、勝又、前川、中山の11人で9時~3時までで約650個のアップルケーキを焼きました。

教室で533個、陶生苑に100個と公民館に少し差し上げました。

ご協力ありがとうございました。



桜ヶ丘公民館でのアップルケーキ作り



アップルケーキ

3. 第30回小滝苑文化祭空手道演武 11／12 たじみ陶生苑集会室

一昨年まで29年間続けて来た小滝苑文化祭ですが、昨年は陶生苑での文化祭はやらなかったので、今年が第30回の文化祭となり、1年の空白が心配でしたが、何とか作品や発表の方も形がついて、招待客も古川多治見市長や県会議員もお二人来て下さり、小さな団地で絆をテーマに、30回も文化祭を続けて来たことは、とても素晴らしいと誉めて頂き、来場者数も1日だけで200名以上になったので、何とか成功だったと思います。

空手の演武も30分間でしたが、最初に正座して睦の号令で宣誓を行い、その場基本をやってから水色帯の平安二段、歌音と黄色帯の平安初段、源太と歌音の平安5段、源太、歌音、晏奈、大隅のバッサイダイ、青島のセイエンチン、渾生のチャタンヤラ、遙音のアーナン、睦のニーバイポを行い、最後に整列して道訓を読んで演武を終了しました。

空手の演武が始まったら椅子席も一杯になり、陶生苑の入所者も車椅子で何名か見に来てくれ、とても良かったです。



その場基本



平安二段



平安初段



平安5段



バッサイダイ



セイエンチン チャタン



アーナン



ニーバイボ



整列



道訓



お便りの展示



賞状とトロフィーの展示



古川多治見市長